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Abstract (en)
The package (3) for grouped articles (2) consists of front (13), rear (14), upper (15) and lower (16) walls. The front wall is higher than the rear one,
and the lower wall has an inclined portion (23) and at least one rear aperture (24) close to the rear wall for receiving a packaged article. The lower
wall also has retaining members in the form of apertures (22, 26) for at least one article adjacent to the front wall, and supporting flaps (30, 31).

Abstract (fr)
L'invention concerne un emballage (3) de type fourreau pour envelopper un groupe d'au moins deux objets (2) tels que des récipients, I'emballage
comprenant une paroi avant (13), une paroi arriére (14), une paroi d'extrémité supérieure (15) et une paroi d'extrémité inférieure (16) reliant
les parois avant et arriere. La hauteur (H) de la paroi avant est supérieure a celle (h) de la paroi arriére, et une des parois d'extrémité (16)
comprend au moins une partie inclinée (23) et au moins une ouverture arriére (24) de réception d'un objet proche de la paroi arriere. Application au
conditionnement de pots de yaourt ou de compote. <IMAGE>
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